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Question écrite n° 124610

Texte de la question

M. Gérard Menuel, député de l'Aube, souhaite interroger Mme la ministre de l'écologie, du développement
durable, des transports et du logement eu égard aux attentes possibles des usagers et des syndicats d'énergie
vis-à-vis des gestionnaire du réseau public de distribution d'électricité ERDF et EDF. En effet, les coupures de
courant augmentent de façon très importante et cet état de fait semble attribué à un renouvellement insuffisant
des réseaux électriques par ERDF à qui il est reproché une nette baisse de ses investissements en la matière.
Ainsi, dans l'Aube, entre 1995 et 2007, l'investissement du gestionnaire du réseau a été divisé par deux
(passant de 3 milliards d'euros à 1,5 milliard d'euros). Parallèlement, le temps moyen annuel de coupure subi
par les consommateurs a augmenté de manière très significative passant d’une heure en 2005 à deux heures en
2010. De même la circonscription abritant le centre de production électronucléaire de Nogent-sur-Seine, situé à
moins de 100 km de Paris, il s'interroge sur les moyens consacrés par EDF à la maintenance et à la sécurisation
des centrales nucléaires, dont la défaillance aurait des conséquences beaucoup plus graves pour nos
concitoyens que les coupures de courant évoquées précédemment. Ainsi et afin de pouvoir mieux communiquer
sur le travail d'ERDF et d'EDF, il souhaite davantage de clarté sur l'affectation des moyens dont disposent ces
opérateurs pour la maintenance et le renouvellement des ouvrages dont ils ont la responsabilité. Il vous
demande votre position sur ce point.
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